

PUBLIK BABEL

Momentum HUT Satpam ke-44, AKBP Indra F. Dalimunthe: Satpam Sebagai Mintra Kepolisian Dalam Melaksanakan Tugas dan Fungsi Menjaga Kamtibmas

Helmi M. Fadhil - BELTIM.PUBLIKBABEL.COM

Jan 8, 2025 - 21:03



BELITUNG TIMUR - Syukuran Hut Satpam ke-44 tahun 2024 Polres Belitung Timur, tema "Satpam sebagai pengemban fungsi kepolisian terbatas non yustisial siap memelihara kamtibmas dalam rangka mewujudkan Indonesia emas", Rabu 8

Januari 2024 di Joglo Patriatama Mapolres Belitung Timur.

Pelaksanaan kegiatan tersebut dengan seremonial pemotongan tumpeng, dihadiri dan dibuka oleh Kapolres Belitung Timur AKBP Indra F. Dalimunthe. SH.,SIK.,MH., beserta Jajarannya, pengguna Jasa, Satpam 50 person, serta Awak Media Belitung Timur.

Kapolres dalam amanatnya mengatakan Satpam sebagai mitra kepolisian dalam melaksanakan tugas dan fungsi menjaga Kamtibmas ditengah-tengah masyarakat dan dilingkungan objek kerjanya.

"Mengucapkan terima kasih atas kinerja rekan-rekan 40 tahun sudah memberikan pengabdian kepada negara dalam bentuk memberikan pengamanan kepada mitra kami pengguna jasa selama 44 tahun, acara kita selenggarakan pada hari ini adalah yang pertama yang saya alami, untuk tahun depan insyaallah sebelum pelaksanaan perayaan HUT kita laksanakan lomba-lomba, sehingga kita bisa memberikan piagam penghargaan kepada Satpam yang menjuarai berbaris-berbaris, bisa bela diri, keterampilan atau mungkin yang lain-lain" ujar Kapolres.

Kapolres berharap kegiatan tersebut untuk meningkatkan perubahan yang memiliki untuk nilai suatu keterampilan bukan hanya kerapiannya berseragam saja.

"Petugas lapangan bisa dirasakan oleh Satpam kerapian baris-berbaris ataupun yang lain kita susun metodenya, yang kedua saya juga bisa menjalin komunikasi dengan satpam yang bertugas dilapangan hari Jumat pagi atau setelah shalat Jumat, kegiatannya di pos satpam atau di meja satpam yang tidak ada posnya yang mengamankan Bank atau objek-objek lainnya, Selamat HUT Satpam ke-44 terus tingkatkan profesionalisme menuju Indonesia Emas" ungkapnya.

Dikesempatan yang sama Syahfirman mewakili satpam mengucapkan terima kasih kepada semua pihak sehingga terlaksananya kegiatan ini dengan sukses.

"Kami ucapkan terima kasih kepada pihak yang telah mendukung dan membantu terlaksananya pada hari ini, yang sebelumnya juga telah kita laksanakan kegiatan donor darah dilanjutkan dengan anjang sana ke panti asuhan bakti sosial" ungkapnya.

Dikatakannya adapun sebagai penunjang fungsi kepolisian siap menyelenggara dalam rangka mewujudkan sebagaimana tersebut.

"Tugas pokok dan fungsi Satpam sebagai tugas keamanan menjaga ketertiban di dalam lingkungan kerja dan di masyarakat, kita dituntut untuk siap menjaga keamanan dan ketertiban baik dalam aset perusahaan maupun dalam di lingkungan masyarakat. mulai dari tugas dan tanggung jawab kode etik satpam meningkatkan kewaspadaan",pungkasnya.

Lebih lanjut dikatakannya momentum pada tahun ini meningkatkan semangat sebagai menjadi anggota satpam yang profesional tangguh dan tanggap Menuju Indonesia Emas.

"Selamat ulang tahun satpam yang ke-44 kepada seluruh anggota satpam di

seluruh Indonesia khususnya di Belitung Timur semoga kita sukses dalam menjalankan tugas" ujanya. (Helmi M. Fadhil)